Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 90 m2
Référence 12653
Prix 4 680 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans une résidence de grand standing de la Croisette superbe appartement de 4
pieces au demier étage .Entierement rénové avec des prestations tres haut de
gamme d'une surface habitable de 90m2 avec une belle terrasse profonde de
22m2 environ .Vue mer panoramique sur les lles et I'Esterel, Exposition Sud.
L'appartement se compose d'une entrée, toilettes invités, un séjour avec une
cuisine américaine, une chambre de Maitre avec salle de bains et dressing donnant
acces a la terrasse vue mer, une chambre avec salle de douche,toilettes et

rangements, une troisieme chambre avec salle de douche et ...

In a luxury residence on the Croisette, superb 4-room apartment on the top
floor.Completely renovated with very high-end services with a living area of
??90sgm and a beautiful deep terrace of approximately 22sgm.Panoramic sea
view of the Islands and the Esterel, South facing, the apartment is composed of an
entrance, guest toilets, a living room with an oepened kitchen, a master bedroom
with bathroom and dressing room giving access to the sea view terrace, a
bedroom with shower room, toilet and storage, and a third bedroom with shower

room and storage.A cellar, a garage and a parking spot are ...

MAGREY AND SONS
9 BD DE LA CROISETTE, GALERIE DU MAJESTIC - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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